

Regierungsratsbeschluss

vom 31. März 2015

Nr. 2015/593

Auftrag Fraktion FDP.Die Liberalen: Mehr Kostenbewusstsein in der Sozialhilfe Stellungnahme des Regierungsrates zum Antrag der Sozial- und Gesundheitskommission (SOGEKO) vom 18. März 2015 (A 171/2014)

1. Erwägungen

Die Sozial- und Gesundheitskommission (SOGEKO) hat an ihrer Sitzung vom 18. März 2015 den obengenannten Auftrag und die Stellungnahme des Regierungsrates (RRB Nr. 2015/277 vom 24. Februar 2015) behandelt. Sie hat dabei den Antrag des Regierungsrates abgelehnt und einen Antrag auf Nichterheblicherklärung beschlossen.

2. Beschluss

Der Regierungsrat lehnt den Antrag auf Nichterheblicherklärung der Sozial- und Gesundheitskommission vom 18. März 2015 ab und hält am eigenen Antrag auf Erheblicherklärung mit geändertem Wortlaut fest.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Antrag der Sozial- und Gesundheitskommission vom 18. März 2015

Verteiler

Departement des Innern, Departementssekretariat
Amt für soziale Sicherheit (3); HAN, KUM, BOR (2015/022)
Aktuariat SOGEKO
Parlamentdienste
Traktandenliste Kantonsrat